

Unser Jahresprojekt

Dieses Jahr möchten wir mit euch ein ganz besonderes Projekt beginnen.

- Zeitreise ins Mittelalter -

Das Mittelalter, eine Zeit in der Vieles primitiver war und Dinge anders gemacht wurden als heutzutage. Wir möchten mit euch viel Spannendes ausprobieren und mit euch ins Mittelalter abtauchen.

Die Kinder waren beim Entwerfen unseres neuen Wappens sehr kreativ. Gemeinsam wählten sie unter den vielen verschiedenen Ideen eines aus. Natürlich musste passend zum neuen Wappen auch ein neuer mittelalterlichen Name für die Einrichtung her. Auch hier zeigten sich u.e Kinder einfallsreich und so bekam der Hort Bienenstock einen neuen Zusatzname.

Das ist unser Siegerwappen



Der neue Name ist Burg Bienenstein.